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Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, na sala de reuniões do Conselho do 
FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 
80510-000, às quatorze horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quorum, às 
quatorze e trinta em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. 
Estão presentes, conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as):  Aron 
Magno Dangui ( Titular – CNTE ) Nilda Matos Germer ( Titular – SEED ) Edílson Aparecido 
de Paula ( Titular – CNTE ),   Ismar Cruz Slompo ( Titular – FEPAMEF ), Rosemary Escabio 
( Titular – SEFA ) Celso Luiz Amaral ( Suplente – SEFA ), Regina Lucia Ferraz Torres ( 
Suplente – UNDIME ), Edmilson Lenardão ( Suplente – CEE ) e também o convidado do 
DIEESE – Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos, Sr Cid 
Cordeiro. O Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula faz a abertura da reunião, dá as 
boas vindas a todos os em seguida lê a pauta do dia: 1 – Informes , 2 - Análise da prestação de 
Contas FUNDEB – Janeiro à Março de 2011,  3 – Recomposição da mesa diretora ( Vice-
Presidente ), 4 – Discussão sobre a inversão na representação CNTE e APP Sindicato no 
Conselho do FUNDEB, 5 – Discussão sobre alteração no calendário das reuniões.  Em seguida 
solicita que a secretária executiva do Conselho do FUNDEB Márcia Linke Rocha faça a leitura 
da ata da reunião anterior. Feita a leitura, com as devidas adequações, a mesma é aprovada e 
assinada. Iniciado o assunto 1 da pauta que são os informes, o Conselheiro Presidente Edílson 
Aparecido de Paula dá ciência a todos sobre o ofício 001/2011, emitido por este Conselho a 
SEED ( Secretaria de Estado da Educação ) no qual solicita informações sobre gastos com a 
educação. Diz que os processos já estão em poder do Conselho e já estão sendo analisados. 
Também consulta os conselheiros presentes sobre a confecção e envio de um documento para ao 
FNDE ( Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação ) requerendo maiores informações  na 
questão de que alguns municípios insistem em pagar profissionais de outras áreas nas escolas (  
nutricionista, psicólogo escolar, fonoaudiólogo, fisioterapeuta ) com os 40% dos recursos do 
FUNDEB, a qual é aprovada por unanimidade. Terminados os assuntos dos informes, é passada a 
palavra ao conselheiro relator Aron Magno Dangui, que inicia a explanação do relatório da 
prestação de contas do FUNDEB de janeiro a março de 2011. Diz que o valor orçado para a 
educação para o Estado do Paraná para o ano de 2011 é de R$ 3.994.187.515,00 ( Três bilhões 
novecentos e noventa e quatro milhões, cento e oitenta e sete mil e quinhentos e quinze reais ), 
orçado para o FUNDEB é de R$ 2.595.551.293,00 ( Dois bilhões quinhentos e noventa e cinco 
milhões, quinhentos e cinqüenta e um mil e duzentos e noventa e três reais ) dando um percentual 
de 64,98% em relação ao valor destinado a educação. E o valor orçado pelo MEC ( Ministério da 
Educação ) para o FUNDEB é de R$ 2.278.549.286,13 ( Dois bilhões duzentos e setenta e oito 
milhões quinhentos e quarenta e nove mil, duzentos e oitenta e seis reais e treze centavos ) , 
resultando num coeficiente de 0,563549924177 definido pelo TCU ( Tribunal de Contas da 
União ). Onde visualiza-se um aumento de 12,94% em relação ao ano de 2010. Diz também que 
do ano de 2010 para o ano de 2011 existe uma sobra de R$ 57.004.381,20 ( Cinqüenta e sete  
milhões, quatro mil, trezentos e oitenta e um reais e vinte centavos ). Quanto a verificação dos 
limites legais do artigo 22 da Lei 11.494./07 que diz que o mínimo é de 60%, o valor aplicado das 
receitas nos meses de Janeiro, Fevereiro e Março de 2011 foram de 47,94%. Terminados os 



assuntos das receitas inicia-se com as despesas, onde o Conselheiro relator Aron Magno Dangui 
apresenta uma tabela com o valor médio da folha de pagamento ( mínimo ) 60% desde o ano de 
2008 até 2011. Diz que o total da folha em 2011 até o momento é de R$ 354.661.512,70 ( 
Trezentos e cinqüenta e quatro milhões, seiscentos e sessenta e um mil, quinhentos e doze reais e 
setenta centavos ) sendo assim obtemos um valor médio de R$ 118.220.504,23 ( Cento e dezoito 
milhões, duzentos e vinte mil quinhentos  quatro reais e vinte e três centavos ). Apresenta 
também um valor de R$ 173.796.487,50 ( cento e setenta e três milhões, setecentos e noventa e 
seis mil, quatrocentos e oitenta e sete reais e cinqüenta centavos ) que está sem empenho até a 
data de 31/03/2011. Em seguida a Conselheira Rosemary Escabio apresenta a folha razão 
analítica no site Gestão do Dinheiro Público de janeiro de 2011, demonstrando as folhas de 
pagamentos onde são visualizadas as entradas e saques.  Terminados os assuntos da prestação de 
contas, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula inicia o assunto da recomposição da 
mesa diretora, para a eleição do vice-presidente. Após discussão fica eleito por unanimidade o 
Conselheiro Ismar Cruz Slompo, representante da FEPAMEF. Em seguida inicia-se a discussão 
sobre a inversão na representação no cadastro no FNDE ( Fundo Nacional de Desenvolvimento 
da Educação ) da CNTE e APP. Após discussão fica acordado entre todos os presentes que 
Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula será cadastrado no lugar do Conselheiro 
Relator Aron Magno Dangui.  Para finalizar os assuntos da pauta, fica decidido, após votação, 
que a partir de Julho de 2011, a reuniões serão nas primeiras sextas-feiras de cada mês, 
substituindo o calendário atual que é de realização na última sexta-feira de cada mês. Terminados 
todos os assuntos, o Conselheiro Presidente Edílson Aparecido de Paula pergunta se algum 
conselheiro tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião, lembrando que a 
próxima reunião  será no dia vinte e sete de Maio de 2011. Nada mais havendo para tratar, eu 
Márcia Linke Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após 
lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
 
 
 
 


